

Peduli kepada Warga Terdampak Angin Puting Beliung, Mak Rini Berikan Bantuan Sembako

Sumartono - BLITAR.INDONESIAASATU.CO.ID

Oct 27, 2021 - 09:15



Bupati Blitar, Rini Syarifah menyerahkan bantuan sembako yang berisi beras, minyak goreng dan telur kepada warga terdampak angin puting beliung di Balai Desa Sumberasri, Kecamatan Nglegok, Kabupaten Blitar (Foto: JIS)

BLITAR - Bupati Blitar Rini Syarifah menyerahkan bantuan kepada warga yang terdampak angin puting beliung di Balai Desa Sumberasri, Kecamatan Nglegok,

Kabupaten Blitar, Rabu, (27/10/2021). Hadir dalam acara ini, Dinas Sosial, BPBD, Dinas Kesehatan, Pemerintah Desa Sumberasri, tokoh masyarakat setempat dan warga penerima bantuan.

Kepada warga penerima bantuan, Bupati Blitar mengatakan untuk sabar dalam menghadapi musibah karena Pemerintah Kabupaten Blitar selalu ada dan hadir ditengah-tengah warga. Pemberian sembako ini untuk meringankan beban warga yang sedang mengalami musibah.

"Kepada warga dimohon untuk bersabar dalam menghadapi cobaan. Memang bulan ini adalah musim pancaroba dimana masa ketika banyak perubahan yang terjadi pada alam, suhu yang bisa berubah dratis," jelasnya.

Mak Rini juga menghimbau agar warga selalu waspada dan hati-hati, sebab pada pergantian musim ini banyak rawan bencana. Ditambah lagi pandemi Covid-19 belum selesai jadi harus menerapkan protokol kesehatan.

Sementara itu Kepala Desa Sumberasri, Seniadi menjelaskan angin puting beliung menerjang Dusun Gambar Anyar, Desa Sumberasri, Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar pada hari Kamis 21 Oktober 2021. Dari kejadian tersebut menyebabkan lima belas rumah warga mengalami kerusakan.

"Lima belas rumah warga dan satu kandang sapi rusak sebab atap rumah warga yang rata-rata terbuat dari asbes terbang tersapu angin Untung tidak ada korban jiwa maupun korban luka dalam insiden tersebut," katanya.

Kata Kades Sumberasri, sebelumnya hujan deras disertai angin kencang mengguyur sekitar satu jam di Dusun Gambar Anyar mulai jam 16.00 WIB. Pemdes Sumberasri sudah memberikan bantuan sembako dan Terbal dari BPBD Kabupaten Blitar untuk menutupi rumah warga sementara.

Pemdes Sumberasri mengimbau warga untuk tetap mewaspadaai potensi hujan lebat disertai petir dan angin kencang yang bisa terjadi di musim peralihan kali ini. Karena Desa Sumberasri adalah desa rawan bencana, terlebih lagi dekat dengan Gunung Kelud yang sewaktu-waktu bisa meletus. (Kmf/tn)